



# じょう うじゅ



当施設では新しい余暇活動として、書道教室を始めました♪書道は集中力を高め、感性を磨くことができ、脳の活動も活発になるといわれております♪ご入居者さまからも『久しぶりに書いた～』『昔を思い出すわ～』と有意義な時間を過ごしていただけたようです♪書道教室は4階エレベーター前にて、毎月第2・3火曜日、第4木曜日の午後に開催します※。これからもご入居者さまの暮らしが充実するよう努めてまいります♪ ※運営都合により変更する場合もあります。

## 夏の風物詩、スイカ割りを楽しみました!!

夏と言えばやっぱりスイカ割りですね♪ユニットレクで毎年恒例のスイカ割りを楽しみました♪目隠しをして狙ったところに思い切って叩いても、意外に割れないスイカに驚き♪最後はあま~いスイカをおいしくいただきました!!



## ポッチャで目指せっパラリンピック!!

パラリンピックではすっかり有名になりましたポッチャですが、当施設では誰でも気軽に楽しめるスポーツとして、数年前から導入しております♪やってみると意外にもなかなか難しい競技です♪目指せ、パラリンピック出場!!



## 新しい介護のカタチ ~介護ロボットの導入検討~

介護保険制度においては今年度から生産性向上が求められており、当施設もご入居者さまにも安心して暮らしていただけるよう最新の介護ロボットの導入を検討しております♪



自立支援にも効果があり♪

## 歌謡ショーを満喫 ~瀬川瑛子&大江裕 オンラインコンサート~

第一興商様によるライブ映像の配信イベントを開催しました♪ショーやでは、瀬川瑛子さんや大江裕さんと生放送で全国約1200カ所の事業所を結び、メッセージのやり取りをしながら歌謡ショーを満喫しました♪『命くれない』や『祭』など馴染みの曲に拍手喝采と歓声が沸きました♪



## 施設見学に行って参りました!! ~せんねん村との施設間交流~

ユニットリーダー研修実地研修施設間交流の一環として、ユニットケアにおいては20年以上の歴史のある愛知県西尾市の『特別養護老人ホーム せんねん村』を見学させていただきました。木造でゆったりと時間が流れる心地よい暮らしが印象的でした。当施設でも施設実習体制をより深化させるとともに、更なるケアの質向上に努めていきたいと思います。



施設内は木目調でその地域に併んでいました。

実習やケアについて情報交換をしました。

家族と最期の時を過ごす「風の間」

食形態が細かく分類されていました。

~職員紹介シリーズ~ 今回は介護職員の紹介です!!

### 暮らしを支えるスペシャリスト

“意向と好み”を重視した生活感のある暮らし



リーダー 鈴木さん

介護業界では約14年間働かせていただき、しょうじゅの里小野には開設時から就業しており、今年度からユニットリーダーに就任させていただきました。

私は若い頃から地域の方々にお世話になる機会が多く、お世話になった方々に何か恩返しができることはないかと日々考えていました。そのような時、困った人の一番近くに寄り添い、力になれる介護というやりがいのある仕事を出会いました。『介護であればきっと恩返しどけるのでは…』と感じ、思い切ってこの業界に飛び込みました。介護の仕事は奥深く、リーダーともなると未知の世界もあるため、分からないことが沢山あり、毎日他のスタッフに支えてもらうことばかりです。しかし、先輩リーダーや介護主任に相談すると、優しくかつ的確な助言をいただき、毎日救われております。また、結果が伴わないこともありますですが、根気強くついててくれる周りのスタッフや見守ってくれるご入居者さまにも感謝し、早く信頼できるリーダーになれるよう精進したいと思っています。

そして、居心地の良いユニットを目指し、頑張りたいと思っておりますので、些細な事でも相談していただけたら幸いです。今後ともよろしくお願ひします!!

★ 好きな言葉 ★  
『ありがとう』

一期一会

★ 目標 ★

入居者からみて1番  
信頼できる存在になる

